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本报讯 5月 23日，区人大常委会组
织市、区两级人大代表调研二七区社会治
安防控体系建设情况，部分市、区两级人
大代表参加调研。

代表们先后实地察看了嵩山路公安
分局情指联动中心、解放路公安分局合成
研判中心、齐礼阎社区警务室、幸福社区
戒毒（康复）工作站等治安管控点，听取了
相关工作情况介绍。

在随后召开的座谈会上，就进一步推

进社会治安防控体系建设，区人大常委
会主任许广佑强调，一是要围绕中心，服
务大局。要继续围绕区委区政府的工作
重点，突出重点项目建设、安置房动迁回
迁等重点领域，开展经常性社会矛盾纠
纷排查，加强情报搜集、研判和重点人员
管理，完善应急处置预案，依法妥善处置
群体性事件。二是打防结合，高压震
慑。要突出打黑恶、反盗诈、破系列“三
大重点”，保持对各类违法犯罪活动的高

压态势，着力提升全区的安全指数。三
是整合资源，群防群治。要充分发动乡
镇、社区、商场、企业等安保力量，建立应
急响应机制，积极动员群众参与治安防
范，着力构建全覆盖、无死角的社会治安
防控网络。四是严明纪律，从严治警。
要不断加强队伍建设，努力打造一支纪
律严明、作风过硬、党和人民群众满意的
公安队伍。
记者 景静 通讯员 左学彬 周祎

区人大常委会组织市区两级人大代表
调研社会治安防控体系建设

本报讯 6月6日，二七区食品安全委
员会全体会议暨食品药品安全监管工作
会在区会议中心三楼会议室召开。区食
安委成员单位行政正职、主管副职及科室
负责人，区食药局全体干部近 200人参加
会议。

会议系统总结了 2017年的食品安全
工作，明确了今年的工作目标及下一步
工作安排，宣读下发了《关于郑州市创建

国家食品安全示范城市中期评估问题整
改的通知》等文件，马寨镇、教体局等单
位作了典型发言。

最后，区长苏建设作了重要讲话。
他指出：一要提高认识，增强食品安全工
作的紧迫感和责任感。各成员单位必须
高度重视，迅速行动起来，确保全区食品
安全工作再上新台阶。二要抓住关键，
确保食安城市创建工作得实效。各单位

要按照中期评估反馈的内容，自觉对号
入座，切实做到守土有责、守土负责、守土
尽责。三要把握契机，扎实做好全年食
品安全工作。各单位要以对人民群众身
体健康和生命安全高度负责的态度，对照
标准，明确任务，压实责任，全力做好食品
安全各项工作，为加快郑州国家中心城
市建设提供有力支撑，为“三个二七”建
设保驾护航。记者 景静 通讯员 郭牮

提高认识、抓住关键、把握契机

二七区安排部署国家食安城市创建工作

本报讯 5月 24 日上午，二七区长
苏建设在区政府常务会议室召开重点项
目建设推进会，研究解决樱桃沟建业足球
小镇项目、马寨产业集聚区郑州顶益食品
项目、铭功路办事处西陈庄城中村改造项
目有关问题。

会议听取了樱桃沟管委会、马寨产
业集聚区管委会、铭功路办事处关于项
目进展情况以及规划、建设、审批等问题
汇报，与会区领导及各相关单位分别就
项目存在问题、推进措施进行了深入探

讨和交流。
就具体项目，苏建设分别提出了具体

要求。
关于建业足球小镇项目：一是要坚持

长短结合，分清轻重缓急，按照时间节点
有序推进。二是进一步加快完善相关手
续办理进度，项目涉及高压线问题由副区
长张超负责协调解决。三是企业要主动
作为，积极采取有效措施，高标准抓好项
目基础设施建设。四是各相关部门要积
极配合，大力支持，做到主动服务、优化服

务、提高效率，促使项目早日完工。
关于郑州顶益食品项目：进一步与市

政府沟通协调，尽快办理建设工程规划许
可证等手续，确保项目顺利推进。

关于西陈庄城中村改造项目：一是
企业要针对项目周边建筑日照影响问
题，进一步调整优化项目规划方案。二
是项目指挥部要了解、掌握回迁安置房
存在的遗留问题。同时督促企业尽快
完善安置房开工手续，确保早日开工，
让居民实现回迁。记者 景静

二七区召开重点项目建设推进会
探讨交流存在问题、推进措施

区领导实地督导创文
9项治理“回头看”工作

本报讯 5月30日上午，二七区委
常委、宣传部长崔世英一行到京广路
街道汽车客运南站实地督导创文9项
治理“回头看”工作开展情况，街道党
工委副书记李登亮陪同。

督导过程中，崔世英现场查看了
南站的售票大厅、服务台、重点人员
候车厅、卫生间等多个岗位，对车站
的文明旅游标语、环境卫生、志愿服
务、投诉处理、应急救援等工作表示
高度认可。

在听取车站工作人员的情况汇报
后，崔世英提出，南站作为城市“窗口”，
内外环境要再提升，宣传氛围要坚持做
到常态化，带头践行社会主义核心价值
观，为旅客提供优质完善的服务，努力
推动文明城市创建工作向更高、更深、
更广层面迈进。记者 景静

二七区召开组织系统
迎“七一”活动动员会

本报讯 6月 4日，二七区召开全
区组织系统“迎七一，学、考、赛”活动
动员会，区委常委、组织部长刘德金
出席会议。

刘德金就如何组织好、开展好此
次活动提出要求。一是要以此次活
动为契机，深入学习必备业务知识，
努力争做讲政治、重公道、业务精、作
风好的组工干部。二是每名组工干
部都要积极参与，通过党小组学习、
个人自学等形式，加强自身学习。要
紧紧围绕《组工干部应知应会知识读
本》内容，坚持每天开展学习，做好学
习笔记，争取在全市考试和竞赛中取
得好的成绩。三是将学、考、赛活动
与做好村（社区）“两委”换届选举、推
动“基层党建全面提升年”行动等中
心工作相结合，在推进工作落实中检
验学习成效。记者 景静

二七区
以党建促市场发展

本报讯 诚信是中华民族的传统
美德，诚信经商是市场经济的重要基
石。6月6日，二七区“党建引领 诚信
为本 互促共赢 健康发展”主题活动启
动仪式在福华街街道路华大厦举行。

据悉，主题活动分5个步骤实施：
6月初，举行启动仪式，广泛宣传发
动；6月底，完成对辖区所有商业市场
经营情况、党员情况、阵地情况的集
中排查摸底，建档立册；8月初，对照
摸底台账情况，以商业市场为主体，
采取单独建、联合建、挂靠建等多种
方式，加大组建力度，确保党组织全
覆盖；9月底，指导所辖商业市场党组
织按照“资源共享、互助共用”的原
则，建立相对固定的党建阵地，达到
有场所、有设施、有标志、有党旗、有
书报、有制度的“六有”标准；每年年
底在区级层面评选“党建示范市场”，
在街道层面为每个商业市场所辖商
户评选“诚信经营商户”“诚信模范商
户”“先锋服务区”“党员先锋岗”，使
诚信融入党建，以党建促市场发展。
记者 景静
通讯员 石海洲 王真

本报讯 5月 24日上午，二七区委
书记陈红民带领相关部门负责人调研
督导二七区防汛工作，并提出要做到
“五个一”和“两个确保”，扎实做好防汛
各项工作。

陈红民一行先后来到南水北调中
线防洪影响处理工程贾寨倒虹吸、杏
园西北沟渡槽、大学南路干渠南侧积
水点、啟福大道积水点、金水河入河排
污口以及贾鲁河现场，认真查看防汛
重要隐患点，详细了解隐患形成原因
和下一步的防汛措施。

在随即召开的防汛工作座谈会上，
陈红民强调，眼下正值防汛关键时期，
二七区上下要时刻绷紧防汛安全弦，做
到“5+2”，即“五个一”和“两个确保”。

确保协调到位。对于拼尽全力解决不
了的问题要与省、市相关部门积极对接，协
调到位；对于应急、突发事件的及时上报要
做到协调到位。

确保好的结果。各级领导干部要以高
度的责任心和情怀，辛勤努力，抓好落实，
做好全区防汛工作，确保辖区人民群众生
命财产安全。记者 景静

“一个认识”，要充分认识防汛工作的极端
重要性。由于今年汛期早，汛情更为严峻，二
七区地形地貌复杂，各相关单位要牢固树立
“防大汛、抗大险”的思想，切实做好防汛工作。

“一个机制”，要完善全套机制。制定
应急机制，突出专责机制，对于水毁点、积
水点、基坑、危房等重要区域要建立专项机
制，细化责任，明确到人，抓好落实。

“一套方案”，制定一套防汛方案，对物资准
备、防汛设备都要责任到人，做到“三个明确”。

“一支队伍”，成立防汛领导小组，建立
一支由各成员单位、各级人员以及应急队
伍等组成的队伍，作为防汛中坚力量。

“一个督查”，区大督查办要围绕24小
时防汛值班、应急演练等防汛重要环节开
展实地督查。

五个一

两个确保

时刻绷紧防汛安全弦
做好“五个一”和“两个确保”

陈红民调研督导二七区防汛工作


